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ABSTRAK 

 

Syifa Fatihur Rizki, NIM: 1808202127,  “AKAD JUAL BELI RUMAH PT. 

TULUS ASIH GROUP DALAM PERSPEKTIF HUKUM POSITIF DAN 

HUKUM EKONOMI SYARIAH” (Studi Kasus PT. Tulus Asih Group Kec. 

Sumber)”.2023.  

 

KPR atau Kredit Kepemilikan Rumah merupakan salah satu jenis pelayanan 

kredit yang diberikan oleh Bank kepada nasabah yang mengajukan kredit khusus 

untuk terpenuhinya kebutuhan dalam mendirikan rumah atau memperbaiki rumah. 

PT. Tulus Asih Group merupakan perusahan yang bergerak dalam developer 

property atau pengembang perumahan. PT.Tulus Asih Group dalam usaha 

pengadaan propertinya bekerja sama dengan Bank BTN konvensional dan Bank 

BTN Syariah. Terdapat dua model akad jual beli di PT. Tulus Asih Group yaitu 

model cash dan kredit. Dari dua model tersebut, terdapat perbedaan harga, yaitu 

jual-beli dengan tunai lebih murah dari pada kredit. 

Dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui praktek akad jual beli 

rumah dalam perspektif hukum positif dan hukum ekonomi syariah pada PT. Tulus 

Asih Group Kecamatan Sumber. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif 

dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.  

Adapun hasil dari penelitian yaitu model praktek akad jual beli rumah pada 

PT. Tulus Asih Group yaitu tunai dan kredit. Dalam akad jual beli rumah 

pembayaran cash itu langsung dengan pihak developer tanpa ada campur tangan 

dari bank sedangkan sistem kredit atau angsuran memilik skema akad Syariah yaitu 

akad murabahah dan istishna. Bank adalah pemberi fasilitas pembiayaan dalam 

kredit atau pembiayaan sebagai pihak ketiga untuk memfasilitasi pembiayaan kredit 

perumahan (KPR) atau rumah subsidi, dengan adanya perjanjian kerjasama yang 

dilakukan oleh pihak PT. Tulus Asih Group dan Bank BTN diperoleh banyak 

manfaat. Dalam perspektif hukum positif, kredit perumahan rakyat merupakan 

salah satu upaya untuk meningkatkan akses masyarakat terhadap hunian yang layak 

dan terjangkau sedangkan dalam Prespektif Hukum Ekonomi Syariah PT. Tulus 

Asih Group memilik praktek akad jual beli rumah skema akad Syariah yaitu akad 

murabahah dan istishna serta harus memenuhi prinsip-prinsip syariah, seperti tidak 

adanya riba, gharar, dan maisir. Oleh karena itu, lembaga keuangan yang 

menyediakan harus memastikan bahwa produk mereka sesuai dengan prinsip-

prinsip syariah. 

 

 

Kata kunci: Akad Jual Beli Rumah, Hukum Positif, Hukum Ekonomi Syariah 
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ABSTRACT 

 

 

Syifa Fatihur Rizki, NIM: 1808202127, "HOUSE SALE AND PURCHASE 

AGREEMENT OF PT. TULUS ASIH GROUP IN THE PERSPECTIVE OF 

POSITIVE LAW AND SHARIA ECONOMIC LAW" (Case Study of PT. Tulus 

Asih Group Kec. Source)".2023.  

 

 KPR or Home Ownership Credit is a type of credit service provided by 

the Bank to customers who apply for special credit to fulfill their needs in building 

a house or repairing a house. PT. Tulus Asih Group is a company engaged in 

property developers or housing developers. PT. Tulus Asih Group in its property 

procurement business cooperates with conventional BTN Bank and Sharia BTN 

Bank. There are two models of buying and selling contracts at PT. Tulus Asih 

Group, namely cash and credit models. Of the two models, there is a price 

difference, namely buying and selling with cash is cheaper than credit. 

 In this study aims to determine the practice of buying and selling contracts 

of houses in the perspective of positive law and sharia economic law at PT. Tulus 

Asih Group, Sumber District. This study uses qualitative methods with data 

collection techniques through observation, interviews and documentation. 

 As for the results of the study, namely the practice model of buying and 

selling contracts at PT. Tulus Asih Group namely cash and credit. In a house sale 

and purchase contract, cash payments are made directly with the developer without 

any intervention from the bank, while the credit or installment system has a Sharia 

contract scheme, namely murabahah and istishna contracts. Banks are providers 

of financing facilities in credit or financing as a third party to facilitate housing 

loan financing (KPR) or subsidized housing, with a cooperation agreement entered 

into by PT. Tulus Asih Group and Bank BTN obtained many benefits. In a positive 

law perspective, public housing credit is one of the efforts to increase people's 

access to decent and affordable housing, while in the perspective of Sharia 

Economic Law PT. Tulus Asih Group has a practice of buying and selling houses 

under a Sharia contract scheme, namely murabahah and istishna contracts and 

must comply with sharia principles, such as the absence of usury, gharar and 

maisir. Therefore, providing financial institutions must ensure that their products 

comply with sharia principles. 

 

 

Keywords: House Sale and Purchase Agreement, Positive Law, Sharia Economic 

Law 
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 الملخص 

وشراء منزل بت. مجموعة تولوس  ، اتفاقية بيع  ١٨٠٨٢٠٢١٢٧سيفا فاتيهور رزقي، نيم:  

 ٢٠٢٣آسيه من منظور القانون الوضعي والشريعة القانون الاقتصادي". 

كبر أو ائتمان ملكية المنزل هو نوع من الخدمات الائتمانية التي يقدمها البنك للعملاء  

 الذين يتقدمون للحصول على ائتمان خاص لتلبية احتياجاتهم في بناء منزل أو إصلاح منزل. 

بت. مجموعة تولوس آسيه هي شركة تعمل في مجال تطوير العقارات أو مطوري الإسكان.  

بنك   بطن  مع  العقارية  بالمشتريات  المتعلقة  أعمالها  في  أصح  تلوث  مجموعة  تتعاون  بت. 

التقليدي وبنك شريعة بطن. يوجد نموذجان لعقود البيع والشراء في بت. مجموعة تلوث أصح 

لائتمان. من بين النموذجين ، هناك فرق في السعر ، أي أن البيع والشراء ، وهي نماذج النقد وا 

 نقداً أرخص من الائتمان. 

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد ممارسة بيع وشراء عقود البيوت من منظور القانون  

الوضعي والقانون الاقتصادي الشرعي في بت. مجموعة تولس آسيه ، منطقة صمبر. تستخدم  

الدراسة   والمقابلات  هذه  الملاحظة  خلال  من  البيانات  جمع  تقنيات  مع  النوعية  الأساليب 

 والتوثيق.

بت.   في  والشراء  البيع  عقود  ممارسة  نموذج  وهي  الدراسة  لنتائج  بالنسبة  أما 

مجموعة تلوث أصح وهي النقد والائتمان. في عقد بيع وشراء المنزل ، تتم المدفوعات النقدية  

ي تدخل من البنك ، في حين أن نظام الائتمان أو التقسيط له مخطط مباشرة مع المطور دون أ

عقد شرعي ، وهما عقود المرابحة والاستشنا. البنوك هي التي تقدم تسهيلات التمويل في شكل  

ائتمان أو تمويل كطرف ثالث لتسهيل تمويل قروض الإسكان )كبر( أو الإسكان المدعوم ، 

حصلت مجموعة تلوث أصح و بطن بنك على العديد من بموجب اتفاقية تعاون أبرمتها بت.  

الفوائد. من منظور القانون الوضعي ، يعتبر ائتمان الإسكان العام أحد الجهود المبذولة لزيادة 

وصول الناس إلى السكن اللائق وبأسعار معقولة ، بينما من منظور الشريعة الإسلامية القانون  

ع وشراء المنازل بموجب عقد شرعي ، أي عقود بت. تمتلك مجموعة تولس آسيح ممارسة بي

الربا   وجود  عدم  مثل   ، الإسلامية  الشريعة  لمبادئ  تمتثل  أن  ويجب  والاستشناع  المرابحة 

أن منتجاتها تتوافق مع   المالية  المؤسسات  لذلك ، يجب أن يضمن تزويد  والغرار والميسر. 

 . مبادئ الشريعة الإسلامية

 

 اتفاقية بيع وشراء المنزل ، القانون الوضعي ، الشريعة الاقتصادية  : لكلمات المفتاحيةا
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